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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-09/PNLP-000011, Proposición no de Ley relati-
va a retirada de residuos radiactivos y cese de 
vertidos en Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída, al ser idéntica a la 8-09/PNLC-000064, debatida 
en la sesión de la Comisión de Medio Ambiente celebrada 
el día 14 de octubre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/PNLP-000090, Proposición no de Ley relati-
va a mejora de la sostenibilidad en el transporte 
urbano

Presentada por el G.P. Socialista
Enmiendas formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía y Popular de 
Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley 8-09/PNLP-000090, relativa a 
mejora de la sostenibilidad en el transporte urbano, 
presentada por G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 0, nuevo

Se añadiría un punto “0” (esto es, anterior al punto 1), 
cuyo tenor literal sería el siguiente:

“0. Promover e implantar modelos de ordenación del 
territorio sostenibles, que incrementen la accesibilidad 
a los servicios, fomentando la proximidad de estos a 
la población, con el fin de evitar desplazamientos 
largos.”

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 2

El punto 2 se sustituye por el siguiente:

“2. Finalizar los estudios de los tranvías de Córdoba, 
Almería, Jerez de la Frontera (Cádiz) y tren tranvía 
sobre el segundo puente de la Bahía de Cádiz (tercer 
acceso a Cádiz), así como iniciar la redacción de los 
proyectos constructivos y la ejecución del tranvía de 
El Aljarafe.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 2-bis, nuevo

Se añadiría un punto 2-bis (anterior al 3), cuyo tenor 
literal sería el siguiente:

“2-bis. Culminar con la mayor celeridad posible los 
contactos, estudios y negociaciones con el Ministerio de 
Fomento para recibir el conjunto de competencias ferro-
viarias contempladas en el Estatuto de Andalucía.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 5-bis, nuevo

Se añadiría un punto 5-bis, cuyo tenor literal sería 
el siguiente:

“5-bis. Impulsar, en colaboración con los respec-
tivos ayuntamientos, la implantación de sistemas de 
transporte público individual en bicicleta.”

Enmienda núm. 5, de modificación
Punto 6

El punto 6 se sustituye por el siguiente:
“6. Mejorar la calidad de los servicios de transporte 

público por carretera, racionalizando las rutas existen-
tes con criterios de rentabilidad social y acceso de la 
población a los servicios básicos, profundizando en la 
renovación de la flota, mejorando la accesibilidad de las 
personas con discapacidad, la limpieza, la comodidad, 
la rapidez y la integración tarifaria intermodal.”

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas a la Proposición no 
de Ley 8-09/PNLP-000090, relativa a la mejora de la 
sostenibilidad en el transporte urbano, presentada por 
el G. P. Socialista.

Enmienda núm. 6, de adición
Punto 1

Se propone añadir al final del punto:
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1. “ ... metro de Sevilla, comenzando las obras de 
las líneas 2 y 3 simultáneamente en el primer trimestre 
del año 2011”.

Enmienda núm. 7, de adición
Punto 2

Se propone añadir al final del punto:
2. “...tranvía de El Aljarafe entre Bormujos y Mai-

rena del Aljarafe, con independencia del desarrollo del 
proyecto de cercanías”.

Enmienda núm. 8, de adición
Punto 3

Se propone añadir al final del punto:
3. “... del Río en la provincia de Córdoba, con 

dotación de la financiación suficiente que permita su 
entrada en servicio en el año 2011”.

Enmienda núm. 9, de adición
Punto 7, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

7. Impulsar los estudios y proyectos para la cons-
trucción del tranvía de Jerez de la Frontera, que permita 
iniciar las obras en el año 2012.

Enmienda núm. 10, de adición
Punto 8, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

8. Exigir al Gobierno de la Nación incluir en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2010 de una 
partida de transferencias de capital para la financiación 
del transporte regular de viajeros en las áreas metropo-
litanas de Málaga y Sevilla, previo contrato-programa 
suscrito con el Estado.

Enmienda núm. 11, de adición
Punto 9, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

9. Iniciar con el Gobierno de la Nación la revisión 
del convenio suscrito con la Administración General 
del Estado para la financiación de la Línea 1 del Metro 
de Sevilla, ajustando el mismo a lo dispuesto en esta 
materia en la Ley 37/1975, de 31 de octubre, sobre 
construcción y explotación del Metro de Sevilla.

Enmienda núm. 12, de adición
Punto 10, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

10. Iniciar los estudios necesarios para implantar el 
Anillo Tranviario Metropolitano Bahía de Algeciras.

Enmienda núm. 13, de adición
Punto 11, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

11. Que el Proyecto de Ley de Presupuestos de la 
Junta de Andalucía dedique a las infraestructuras del 
transporte, de titularidad autonómica, una inversión equi-
valente al 1,8% del Producto Interior Bruto andaluz.

Enmienda núm. 14, de adición
Punto 12, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

12. Iniciar con el Gobierno de la Nación las gestio-
nes que permitan suscribir, en el año 2010, el convenio 
de financiación para la Línea 1 del Metro de Granada 
entre la Administración General del Estado y la Junta 
de Andalucía.

Enmienda núm. 15, de adición
Punto 13, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

13. Exigir, con cargo al año 2010, la inversión y 
ejecución de las infraestructuras del transporte en 
Andalucía, dependientes del Estado y no realizadas 
en los últimos dos años.

Enmienda núm. 16, de adición
Punto 14, nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

14. El Parlamento de Andalucía exige garantizar 
la financiación que permita ejecutar todas y cada una 
de las obras de infraestructura previstas en Andalucía 
y según el calendario señalado en el Plan Estratégico 
de Infraestructuras y Transporte (PEIT 2005-2020) y 
en el Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad 
del Transporte en Andalucía (PISTA 2007-2013) en las 
actuaciones que corresponden al Estado, así como el 
cumplimiento de los 1° y 2° planes de adecuación de los 
sistemas de contención para protección de motoristas 
en la Red de Carreteras del Estado (RCE) en Andalucía; 
y a incluir a la Comunidad Autónoma de Andalucía 
entre los beneficiarios del Fondo de Homogeneización 
y Rescate Selectivo de Peajes de Autopistas.

Enmienda núm. 17, de adición
Punto 15, nuevo

Se propone la redacción de un nuevo punto:
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15. Dotar de financiación suficiente, en los Presu-
puestos de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 
2010 y para 2011, al proyecto del tranvía de Alcalá de 
Guadaíra, con el fin de que sea puesto en servicio en 
el año 2011.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLP-000091, Proposición no de Ley re-
lativa a impulso y optimización de las políticas 
públicas en favor del desarrollo de las energías 
renovables en Andalucía

Presentada por G.P. Socialista
Enmiendas formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas a la Proposición no 
de Ley 8-09/PNLP-000091, relativa a impulso y optimi-
zación de las políticas públicas en favor del desarrollo 
de las energías renovables en Andalucía presentada 
por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 1

Se propone la siguiente redacción del punto 1:
1. “... consensuada y estable, dotando así de segu-

ridad jurídica al sector y a los consumidores finales”.

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 2

Se propone la siguiente redacción del punto 2:
2. “... entorno, a través de la reelaboración consen-

suada del Plan Andaluz de Sostenibilidad Energética 
2007/2013 hasta 2020, y así contar con una planificación 
energética a largo plazo”.

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 4

Se propone añadir lo siguiente al punto 4:
4. “...Energías renovables, con la puesta en marcha 

de las sedes de Tabernas, Mengíbar y el Campo de 
Gibraltar, y la participación...”.

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 7

Se propone un nuevo punto 7 con la siguiente 
redacción:

7. Garantizar, previo a la puesta en marcha de los 
proyectos actualmente en desarrollo, las líneas de 
evacuación y transporte de esta energía.

Enmienda núm. 5, de adición
Punto 8

Se propone un nuevo punto 8 con la siguiente 
redacción:

8. Simplificar y agilizar los procedimientos admi-
nistrativos necesarios para la puesta en marcha de 
proyectos en materia de energías renovables.

Enmienda núm. 6, de adición

Se propone un nuevo apartado con la siguiente 
redacción:

B) El Parlamento de Andalucía rechaza el recorte 
de las inversiones en I+D+i del Ministerio de Ciencia e 
Innovación para 2010, e insta al Consejo de Gobierno 
al mantenimiento sostenido de las inversiones en I+D+i 
asociadas a las energías renovables en Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-09/PNLC-000363, Proposición no de Ley relati-
va al edificio del Mercado de Sanlúcar de Barra-
meda (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante la Comisión 
de Cultura, relativa al edificio del Mercado de Sanlúcar 
de Barrameda (Cádiz).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) 
ha anunciado la próxima demolición del tradicional mer-
cado de abastos de dicha población, que fue construido 
en 1744.

Es uno de los pocos mercados tradicionales que 
quedan en la provincia de Cádiz. Se encuentra situado 
en pleno centro histórico, dentro del entorno protegido 
de los monumentos Las Covachas y Palacio Ducal de 
Medina Sidonia.

Ahora se pretende edificar un edificio moderno, 
al estilo de los nuevos centros comerciales propios 
de las zonas periféricas. La intrusión de este nuevo 
volumen alterará gravemente un ámbito histórico de 
extrema protección.

El actual Mercado de Sanlúcar de Barrameda posee 
importantes valores constructivos, históricos, sociológi-
cos y antropológicos, que no pueden perderse.

Numerosos colectivos ciudadanos y personas a título 
individual han solicitado públicamente que se elabore 
un nuevo proyecto que conserve la estructura exterior 
del antiguo Mercado, al tiempo que remodele su interior 
–conservación de arcadas del siglo XVIII–, al entender 
que la necesaria modernización del mercado, en busca 
de mejores servicios, es compatible con la conservación 
de los valores patrimoniales del edificio actual.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a emprender cuantas actuaciones sean nece-
sarias para salvaguardar los elementos arquitectónicos 
de interés del actual edificio del Mercado de Sanlúcar 
de Barrameda (Cádiz), impidiendo la demolición total 
de los mismos.

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000364, Proposición no de Ley relativa 
a unidades diurnas especializadas para usuarios 
afectados de Alzheimer en Granada y provincia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a unidades diurnas especializadas 
para usuarios afectados de Alzheimer en Granada y 
provincia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La enfermedad de Alzheimer es una enfermedad 
neurodegenerativa que se manifiesta como deterioro 
cognitivo y trastornos conductuales. Esta enfermedad 
suele tener una duración aproximada de 10-12 años.

Las causas que la producen aún no han sido 
descubiertas completamente, pero lo que sí parece 
probado es que es importantísimo para las personas 
que se inician en esta enfermedad el poder contar con 
tratamientos psicosociales y cuidados especializados 
que le permitan reducir el grado de progresión de la 
enfermedad; y para ello es imprescindible contar con 
personal experto y con una red de centros adecuados 
a la sintomatología y características a los usuarios.

En Granada, se cuantifican entre 18.000 y 26.000 
el número de personas afectadas por esta patología 
y con 9.653 pacientes diagnosticados, y los estudios 
recientes afirman que esta cifra sufrirá un aumento 
considerable en las próximas décadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Ampliar la red de centros de estancia diurna 
especializados para acoger usuarios afectados por 
Alzheimer u otras enfermedades neurodegenerativas 
en la ciudad de Granada.

2. Crear una red de centros de estancia diurna 
especializados para acoger usuarios afectados por 
Alzheimer u otras enfermedades neurodegenerativas 
en los municipios de la provincia de Granada mayores 
de 10.000 habitantes, o que por su ubicación sean 
puntos de servicios para los ciudadanos.

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000365, Proposición no de Ley relati-
va a guía de buenas prácticas en la elaboración 
de quesos de granja destinada a las queserías 
tradicionales

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a guía de 
buenas prácticas en la elaboración de quesos de granja 
destinada a las queserías tradicionales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía es la región europea con mayor produc-
ción de leche de cabra. Cuenta con más del 40% de 
la cabaña caprina nacional y más de la mitad de la 
producción de leche.

La mayor parte de esta producción es transformada 
fuera de nuestra región, destinando una pequeña can-
tidad a producción de quesos en pequeñas queserías 
andaluzas.

En los últimos 20 años se han creado un buen nú-
mero de pequeñas queserías, al frente de muchas de 
las cuales se encuentran ganaderos que transforman 
su propia producción, mejorando así la rentabilidad de 
sus explotaciones.

Gran parte de estas queserías han contado con 
ayudas de la Consejería de Agricultura y Pesca tanto 
para hacer frente a las inversiones necesarias para sus 
instalaciones de transformación, como a través de pro-
gramas de formación impartidos a los productores.

Como resultado, se asiste a un incremento del censo 
de estas pequeñas queserías. Asimismo, muchos de 
estos quesos artesanos están siendo reconocidos por 
su excelente calidad, obteniendo galardones en presti-
giosos concursos nacionales e internacionales.

Este potencial tiene interesantes posibilidades de 
crecimiento, que pasan por la consolidación de sus 
estructuras organizativas, con el fin de lograr la trans-
formación íntegra de la leche en la región, ofertando 
al mercado los productos transformados (queso y 
otros derivados). Este es el gran reto del sector para 
los próximos años, y para ello es preciso mejorar en 
vertebración, contando con todos los interlocutores, 
comenzando por los propios ganaderos, transformado-

res, sus asociaciones, los técnicos e investigadores, las 
distintas administraciones públicas y entidades privadas 
involucradas en el desarrollo del sector caprino.

Dentro del conjunto del sector lácteo andaluz, el 
subsector quesero tradicional es el que ha experimentado 
un mayor crecimiento durante los últimos años, tanto en 
lo que se refiere al número de nuevas empresas creadas 
como a las cifras de producción y tipos de productos 
elaborados, lo que supone una vía de desarrollo del 
sector que es necesario aprovechar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar el óptimo desarrollo del sector caprino 
andaluz, prestando apoyo y acompañamiento para 
mejorar su vertebración y su cohesión interna.

2. Prestar especial atención al sector quesero tradi-
cional, apostando por la excelencia de una producción 
de calidad reconocida y que precisa de una adecuada 
proyección.

3. Habilitar instrumentos adecuados para que el 
sector pueda avanzar y ganar capacidad de respuesta, 
proporcionando pautas y buenas prácticas para la 
elaboración de quesos destinadas a las queserías 
tradicionales.

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000366, Proposición no de Ley relati-
va a pediatra en el consultorio médico de Monte-
jícar (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a pediatra en el consultorio 
médico de Montejícar (Granada).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Montejícar es un municipio que pertenece a la 
comarca de los Montes Orientales de la provincia de 
Granada. Tiene una población de 2.525 habitantes 
según los últimos datos publicados por el Instituto 
Nacional de Estadística.

El consultorio médico de Montejícar dispone de un 
pediatra únicamente los martes de cada semana durante 
tres horas por la mañana. Es una realidad que el citado 
municipio no dispone de un servicio de atención pediá-
trica adecuado, al no disponer de los medios materiales 
y humanos necesarios e imprescindibles para atender 
las demandas sanitarias de los más de 500 menores 
de 14 años que viven en la localidad.

A pesar del esfuerzo que realizan los profesionales 
sanitarios, la atención médica es insuficiente y bastante 
deficitaria; por ello, los vecinos y vecinas de la locali-
dad reclaman la presencia del pediatra, al menos, un 
día más a la semana. Sólo de esta manera se garan-
tizaría, desde el Gobierno de la Junta de Andalucía, 
el derecho de los montejiqueños y montejiqueñas a 
una sanidad más digna, adecuada y suficiente a sus 
demandas médicas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a

1. Incrementar la atención médica del pediatra del 
consultorio médico de Montejícar (Granada) al menos 
un día más a la semana y en horario completo de 
mañana.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000367, Proposición no de Ley rela-
tiva a situación de los juzgados en la provincia 
de Huelva

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a situación de los juzgados en la 
provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La reciente huelga de jueces y magistrados, la se-
gunda en el año 2009, ha vuelto a poner en evidencia un 
sistema judicial que hace aguas por todos lados a causa 
de la falta de medios, y el ingente volumen de trabajo 
que deben soportar los profesionales del sector.

La conclusión a la que han llegado los jueces y 
magistrados de la provincia de Huelva es que el Plan 
Estratégico para la Modernización de la Justicia 2009-
2012, presentado por el Gobierno de la Nación, no 
es más que un lavado de cara, que no resuelve los 
problemas estructurales de la Justicia en la provincia 
de Huelva.

Los afectados, esto es, magistrados, jueces y fun-
cionarios han venido reivindicando mayores inversiones 
de la Junta de Andalucía para mejorar la situación con 
más profesionales y la creación de nuevos órganos.

Además, la crisis económica ha disparado el número 
de procedimientos que se registran en los juzgados.

Ante este panorama, el Gobierno de la Junta de 
Andalucía, en lugar de dar respuestas efectivas a los 
problemas reales, ha aplicado medidas que han supuesto 
un mayor colapso de los órganos judiciales.

Un ejemplo claro se encuentra en la política de su-
presión de plazas de refuerzo de funcionarios, llevado 
a cabo por la Consejería de Justicia y Administración 
Pública, que ha supuesto que en Huelva hayan perdi-
do hasta 15 profesionales en diversos órganos desde 
enero.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Incrementar los medios, tanto técnicos como hu-
manos, de cara a resolver el grave colapso por el que 
atraviesan los juzgados de la provincia de Huelva.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000368, Proposición no de Ley relati-
va a incumplimiento por parte de la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes de la ordenanza 
municipal de zonas ajardinadas y arbolado viario 
en la ciudad de Jaén con motivo de las obras del 
tranvía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a incumplimiento por parte de 
la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la 
ordenanza municipal de zonas ajardinadas y arbolado 
viario en la ciudad de Jaén con motivo de las obras 
del tranvía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 12 de enero de 2008 se firmó un convenio 
de colaboración entre la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes de la Junta de Andalucía y el Excmo. 
Ayuntamiento de Jaén para la puesta en servicio del 
sistema tranviario de Jaén.

El apartado primero del citado convenio considera 
al tranvía como un medio de transporte con unas ca-
racterísticas tales como capacidad, rapidez y limpieza 
medioambiental.

El apartado segundo de dicho convenio de colabo-
ración establece, textualmente, lo siguiente: “El Ayun-
tamiento de Jaén aprecia la necesidad de implantar 
un transporte ferroviario en superficie, tranvía, que 
venga a completar la red de ferrocarril metropolitano 
y el transporte público en autobús.”

Tanto la Constitución Española –en adelante CE– co-
mo el Estatuto de Autonomía para Andalucía impelen 
a los poderes públicos a promover las condiciones 
para que todos los ciudadanos disfruten de una digna 
calidad de vida.

La propia CE recoge en su artículo 45 que “todos 
tienen el derecho a disfrutar de un medio ambiente 
adecuado para el desarrollo de la persona, así como 
el deber de conservarlo.”

La Ley 7/85, de 2 de abril, Reguladora de las Ba-
ses de Régimen Local, en su artículo 25 señala que 
el municipio ejercerá, en todo caso, competencias, en 

los términos de la Legislación del Estado y de las Co-
munidades Autónomas, en las siguientes materias:

1. Ordenación, gestión, ejecución y disciplina ur-
banística; promoción y gestión de viviendas; parques 
y jardines, pavimentación de vías públicas urbanas y 
conservación de caminos y vías rurales.

2. Protección del medio ambiente.
Con la normativa de la ordenanza municipal en la 

ciudad de Jaén, aprobada por el Pleno de la Corpo-
ración en marzo de 2008, se trata de conseguir un 
instrumento jurídico que regule el uso y utilización de 
las zonas verdes de manera que éstas mantengan sus 
valores ecológicos, funcionales y estéticos, evitando 
su destrucción o abandono.

Señala la Ordenanza municipal de la ciudad de Jaén, 
concretamente, en su artículo 2 su ámbito de aplicación, 
estableciendo que: “las disposiciones de esta Ordenanza 
serán de aplicación en todos los parques urbanos, áreas 
ajardinadas, plazas ajardinadas, arbolado viario, isletas 
y medianas ajardinadas, jardineras, zonas forestales y 
ajardinadas de áreas públicas y cualquier otro elemento 
de jardinería instalado en las vías públicas del término 
municipal de Jaén.”

El propio artículo 18 de la mencionada Ordenanza 
establece lo siguiente: “3. La tala o trasplante de arbo-
lado público o privado por particulares queda sujeta a la 
obtención de la correspondiente licencia de obra previo 
informe favorable del Servicio de Parques y Jardines. 
La solicitud de licencia deberá acompañarse de, en 
primer lugar, una memoria descriptiva y justificativa, 
en segundo lugar, de un plano de emplazamiento y en 
último lugar, de un presupuesto real.”

Conviene destacar que el artículo 22, de la misma 
Ordenanza, cuando habla de las excavaciones y zanjas, 
nos indica en su apartado primero que: “Las zanjas 
y en general todo tipo de excavaciones que hubiese 
que practicar próximas a los árboles se ejecutarán, 
como norma general, al exterior de la proyección de 
sus copas y, en cualquier caso, esta distancia será 
siempre superior a 2.50 metros. Cuando esto no sea 
posible, será preceptivo el informe de la Sección de 
Parques y Jardines.”

El proyecto perdedor del tranvía, y que está siendo 
impuesto por la coalición de perdedores de PSOE-IU, 
sin consulta popular a los ciudadanos, ha realizado y 
sigue realizando actuaciones urbanísticas destinadas a 
su construcción, que en nada respetan el contenido de 
los mandatos establecidos en la ordenanza municipal 
de zonas ajardinadas y arbolado viario de la ciudad 
de Jaén.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:



BOPA 336 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 11 de noviembre de 2009

Pág. 14 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

11 de noviembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 336

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 15

1. Respetar en todo momento la aplicación y cum-
plimiento de la Ordenanza Municipal de la ciudad de 
Jaén, relativa a zonas ajardinadas y arbolado viario, 
en la construcción del tranvía en Jaén, especialmente 
lo establecido en sus artículos 18, 21, 22 y 23.

2. No contravenir en el ejercicio que corresponde 
al Ayuntamiento de Jaén, de su autonomía política y 
administrativa, la ordenanza municipal relativa a zonas 
ajardinadas y arbolado viario de la ciudad de Jaén.

3. Dar traslado de los anteriores acuerdos a los 
Grupos municipales con representación institucional 
en el Excmo. Ayuntamiento de Jaén.

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN

8-09/M-000011, relativa a política general en ma-
teria de financiación y tributos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Enmiendas formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 157.4 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas a la Moción 8-09/M-
000011, consecuencia de la Interpelación con número 
de registro 8-09/I-000064, relativa a política general 
en materia de financiación y tributos, presentada por 
el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía.

Enmienda núm. 1, de supresión
Punto 3

Supresión

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 3, nuevo

Sería el punto núm. 3 y tendría la siguiente redac-
ción:

3. “El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a remitir, con motivo de la presentación 
del Proyecto de Ley de Presupuestos de la Junta de 
Andalucía para el ejercicio presupuestario 2010 y 
teniendo en cuenta el ejercicio de sus competencias 
normativas en materia tributaria, un proyecto de Ley en 
materia de tributos cedidos, que determine una rebaja 
de la presión tributaria que actualmente padecen los 
contribuyentes andaluces.”

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto 4

Se propone la siguiente redacción:
4. “El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 

de Gobierno a que en el ámbito de sus competencias 
normativas:

a) Lleve a cabo una deducción en el tramo autonó-
mico del IRPF que favorezca la conciliación de la vida 
familiar y laboral de las madres trabajadoras andaluzas, 
con un importe mínimo sobre la cuota íntegra autonó-
mica de 400 euros por cada hijo mayor de tres años 
y menor de cinco años, en función de determinados 
límites de renta.”

b) Rebaje la fiscalidad en el ámbito del IRPF en 
beneficio de las familias andaluzas, a través de nuevas 
deducciones tributarias que tengan especial incidencia 
en las rentas más bajas, jóvenes, familias numerosas 
y personas con discapacidad.”

c) Establezca, mediante proyecto de Ley, la exen-
ción del 99% de la Base imponible en los supuestos 
vinculados al Impuesto de Sucesiones y Donaciones 
–transmisiones inter vivos o mortis causa– en el ámbito 
de nuestra Comunidad Autónoma.

d) Disminuya la carga fiscal de la vivienda a través 
de medidas legislativas que determinen la actualización 
de valores de referencia para bienes inmuebles, cuyo 
hecho imponible dé lugar al pago del Impuesto de 
Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Docu-
mentados, disminuyendo el tipo de gravamen en caso 
de adquisiciones de bienes inmuebles de segunda mano 
por parte de determinados colectivos, tales como familias 
numerosas, viudas, jóvenes o discapacitados.”

e) Establezca fórmulas de aplazamiento y fraccio-
namiento de pago de las deudas tributarias para los 
autónomos y Pymes andaluzas más flexibles, aliviando 
en este sentido las dificultades derivadas de la crisis, 
permitiendo que las obligaciones reconocidas pendien-
tes de pago por parte de la Administración tengan la 
consideración de aval en estos casos.”

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/M-000011, relativa a política general en ma-
teria de financiación y tributos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Inadmisión a trámite de enmienda formulada por el G.P. Po-
pular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
21 de octubre de 2009, ha acordado no admitir a trámite 
la enmienda formulada por el G.P. Popular de Andalucía 
registrada de entrada con el número 17584 a la Moción 
8-09/M-000011, relativa a política general en materia de 
financiación y tributos, presentada por el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, conse-
cuencia de la Interpelación 8-09/I-000064.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-09/I-000065, 8-09/I-000066, 8-09/I-000067 y 8-09/
I-000068, Interpelaciones

Presentadas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 21 y 22 de octubre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

• 8-09/I-000065, relativa a política general en materia 
educativa.

• 8-09/I-000066, relativa a la política general en mate-
ria de inmigración.

• 8-09/I-000067, relativa a la política general en mate-
ria de profesorado y gestión de recursos humanos.

• 8-09/I-000068, relativa a política general en materia 
de vivienda.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-09/POP-000499, 8-09/POP-000500, 8-09/POP-
000506, 8-09/POP-000508, 8-09/POP-000509, 8-09/
POP-000516, 8-09/POP-000518, 8-09/POP-000519, 
8-09/POP-000520, 8-09/POP-000521, 8-09/POP-
000523 y 8-09/POP-000532, Preguntas para res-
puesta oral en Pleno

Decaídas, al no haber quedado definitivamente incluidas 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada para 
los días 21 y 22 de octubre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

• 8-09/POP-000499, relativa a situación del sector 
vitivinícola del Condado de Huelva, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

• 8-09/POP-000500, relativa a situación de la agricul-
tura andaluza, formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego 
Valderas Sosa, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

• 8-09/POP-000506, relativa a responsabilidades en 
las irregularidades de la empresa pública Sande-
tel, formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes 
Lopera, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000508, relativa a barreras de protección 
de motoristas, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime 
Raynaud Soto, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000509, relativa a plantas termosolares 
andaluzas, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina 
González Vigo, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000516, relativa a criterio para adjudicación 
de subvenciones a CC.LL., formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Antonio Sanz Cabello y Dña. María del Car-
men Crespo Díaz, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000518, relativa a déficit hídrico en An-
dalucía, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina 
González Vigo, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000519, relativa a coste de la línea 1 del 
Metro de Sevilla, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime 
Raynaud Soto, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000520, relativa a Pacto por la Vivienda, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Mar-
tín, del G.P. Popular de Andalucía.

• 8-09/POP-000521, relativa a Plan Moto E, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista.

• 8-09/POP-000523, relativa a sede institucional de 
Medina Azahara (Córdoba), formulada por los Ilmos. 
Sres. Dña. María Eulalia Quevedo Ariza y D. José 
Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista.

• 8-09/POP-000532, relativa a punto de encuentro 
para el empleo en Andalucía, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales y Dña. María 
Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista.
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8-09/POP-000533, Pregunta relativa a situación 
de los Astilleros de Huelva y Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Anda-
lucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, por el 
trámite de máxima actualidad, relativa a situación de 
los Astilleros de Huelva y Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 5 de octubre se inició el expediente de 
regulación temporal de empleo en los Astilleros de Huel-
va, y tras las sucesivas movilizaciones efectuadas por 
los afectados, en el día de hoy se está celebrando una 
reunión entre la Consejería de Innovación, Ciencia y 
Empresa y los trabajadores de Astilleros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual, perspectivas de futuro 
y compromisos de la Consejería con los Astilleros de 
Huelva y Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000534, Pregunta relativa a previsiones 
presupuestarias para 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.4
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, Portavoz del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Presidente del Consejo de Gobierno la siguiente Pre-
gunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, por 
el trámite de máxima actualidad, relativa a previsiones 
presupuestarias para 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la rueda de prensa efectuada tras la reunión 
del Consejo de Gobierno andaluz en el día de ayer, 
aparecido en la prensa (diarios El País, El Mundo, 
ABC, etc.) de hoy, se anunció que habría un recorte 
en el Proyecto de Presupuesto de la Junta de Anda-
lucía para 2010.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones presupuestarias del 
Consejo de Gobierno en el Anteproyecto de Ley de 
Presupuesto de la Junta de Andalucía para 2010, y 
en particular para ayudar a los sectores económicos 
en crisis?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2009.
El Diputado Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los 

Verdes-
Convocatoria por Andalucía,

Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000535, Pregunta relativa a acuerdos 
preferenciales entre la Unión Europea y Marrue-
cos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a acuerdos 
preferenciales entre la Unión Europea y Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La repercusión de los acuerdos preferenciales entre 
la Unión Europea y Marruecos afecta indudablemente 
tanto a Andalucía como al resto del Estado español, 
de ahí la importancia de conocer los términos de la 
revisión del acuerdo de asociación entregado a los 
responsables de llevar a cabo la negociación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía sobre el nuevo acuerdo y las reper-
cusiones que el mismo va a tener para Andalucía?

¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía la postura del Gobierno de España respecto 
al nuevo documento de asociación?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POP-000536, Pregunta relativa a suspen-
sión de los vuelos Málaga-Nueva York por Delta 
Air Lines

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a suspensión de 
los vuelos Málaga-Nueva York por Delta Air Lines.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La compañía aérea operó el pasado día 18 de 
octubre de 2009 el último vuelo directo entre Málaga 
y Nueva York.

Esta compañía y la Consejería de Turismo, Co-
mercio y Deporte tenían suscrito contrato por 3 años 
de duración (1/01/2009 al 31/12/2011) de promoción 
y comercialización, por la que Turismo Andaluz S.A 
abonaría 3.157.961,22 €.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la decisión 
adoptada por Delta Air Lines, y qué posición ha adop-
tado al respecto?

Parlamento de Andalucía, 20 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POP-000537, Pregunta relativa a suspensión 
de la Comisión de Educación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a suspensión de la Comisión de Educación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 13 de octubre se suspendió la Comisión 
de Educación, fijada y con orden del día para el día 
15 del presente mes, a instancias de la Consejera de 
Educación, que justificó circunstancias personales que 
le impedirían asistir a la misma.

Tales circunstancias se revelaron inexistentes 
tras la presencia de la misma el día 15 de octubre de 
2009 en una sesión plenaria de la Corporación de La 
Carolina (Jaén).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué razones justifican para el Consejo de Gobierno 
esta dejación de funciones y responsabilidades con 
este Parlamento?

Parlamento de Andalucía, 20 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/POP-000538, Pregunta relativa a excepcio-
nes para bajada de sueldo a altos cargos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Con-
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a excepciones 
para bajada de sueldo a altos cargos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 14 de octubre, los medios de comu-
nicación recogieron unas declaraciones de la Conse-
jera de Economía y Hacienda en las que exceptuaba 
determinados directivos de empresas públicas de la 
pretensión del Ejecutivo de bajarles los sueldos por 
debajo del tope salarial del Presidente de la Junta de 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos que tiene la Consejera 
de Economía y Hacienda para no aplicar la reducción 
de sueldos a todos los altos cargos de las empresas 
públicas?

Parlamento de Andalucía, 20 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

8-09/POP-000539, Pregunta relativa a la cons-
trucción de una planta de biomasa en San Juan 
del Puerto (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Juan Díaz Trillo y D. Antonio Núñez Roldán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
D. José Juan Díaz Trillo y D. Antonio Núñez Roldán, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a la 
construcción de una planta de biomasa en San Juan 
del Puerto (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 14 octubre, la empresa ENCE anunció, 
junto al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, 
la próxima construcción de la mayor planta de energía 
con biomasa de España en el municipio onubense de 
San Juan del Puerto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
este proyecto, y en qué forma ha participado la Junta 
de Andalucía en su consecución?

Sevilla, 20 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz,
José Juan Díaz Trillo y
Antonio Núñez Roldán.

8-09/POP-000540, Pregunta relativa a Proyecto 
Guadalquivir

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Díaz Pacheco 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 162.3
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Díaz Pacheco y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a Proyecto Guadalquivir.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 15 de octubre se presentó públicamente 
el proyecto Guadalquivir, una iniciativa que persigue la 
vertebración del territorio y el desarrollo económico, 
social y cultural de la Andalucía interior. En este proyecto 
van a trabajar coordinadamente tanto la Administración 
autonómica como las Diputaciones Provinciales de las 
provincias por las que discurre nuestro río.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivos persigue dicho proyecto?

Sevilla, 20 de octubre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Díaz Pacheco y
Verónica Pérez Fernández.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-08/POC-000067, Pregunta relativa a aumento 
de casos de sarampión y parotiditis en la provin-
cia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez
Decaída
Incluida en el orden del día de la Comisión de Salud del día 
14 de octubre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/POC-000754, Pregunta relativa al suministro 
de agua a la urbanización de Costa Ballena-Rota 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/POC-000859, Pregunta relativa a informe 
sobre servicios sanitarios de las Comunidades 
Autónomas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a informe sobre servicios sanitarios de 
las Comunidades Autónomas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, se ha conocido el Informe sobre 
servicios sanitarios de las Comunidades Autónomas 
de la Federación de Asociaciones para la Defensa de 
la Sanidad Pública.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Salud de la 
Junta de Andalucía del referido informe, en lo referente 
a la sanidad andaluza?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-09/POC-000860, Pregunta relativa a recortes a 
asociaciones de la discapacidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a recortes a asociaciones de la discapacidad.

PREGUNTA

¿Qué posición tiene la Consejería de Igualdad y 
Bienestar Social sobre la denuncia pública de recortes 
en la subvenciones para mantenimiento de programas 
y actividades de las distintas organizaciones de la dis-
capacidad, realizada por la Confederación Andaluza de 
Personas con Discapacidad Física y Orgánica?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/POC-000861, Pregunta relativa a balance 
Feria de Utrecht

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a balance Feria de Utrecht.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Turismo, Comercio y Deporte 
ha asistido a la feria 50+ Beurs, celebrada en Utrecht 
(Holanda), y que está especializada en las personas 
mayores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte de su participación en la citada 
feria, en la presente edición?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/POC-000862, Pregunta relativa a Escuela de 
Artes de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Cultura la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a Escuela de Artes 
de Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Escuela de Artes de Algeciras se encuentra 
ubicada en un edificio singular, catalogado como Bien 
de Interés Cultural.

La falta de un mantenimiento adecuado durante 
años y la antigüedad del inmueble ha provocado que 
en la actualidad presente notables carencias en cuanto 
a su conservación, que de no mediar actuaciones al 
respecto podrían provocar daños irreparables en el 
inmueble.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento esa Consejería de la situación 
de conservación en que se encuentra el inmueble que 
ocupa la Escuela de Artes de Algeciras?

En caso afirmativo, ¿ha adoptado o tiene previsto 
adoptar alguna medida con el objeto de propiciar el 
correcto mantenimiento del mismo y la reparación de 
las actuales deficiencias?

Parlamento de Andalucía, 13 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000863, Pregunta relativa a traslado de 
la Escuela de Artes de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Educación la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a traslado de la 
Escuela de Artes de Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 17 de septiembre, la Consejería de 
Educación manifestaba, en el transcurso de una 
comparecencia en la Comisión de Educación, que 
su departamento estaba estudiando la posibilidad de 
trasladar a un inmueble de nueva creación la Escuela 
de Artes de Algeciras (Cádiz).

Como no podía ser de otra manera, estas manifesta-
ciones han provocado la incertidumbre de la comunidad 
educativa del centro y una notable contestación social 
en la ciudad.

Habida cuenta de que la situación del inmueble que 
actualmente ocupa este centro educativo adolece de 
carencias importantes y que la actividad docente se 
ve comprometida por la actual situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Ha tomado una decisión esa Consejería en relación 
al posible traslado de la Escuela de Artes de Algeciras 
y, en su caso, cuál ha sido ésta?

En caso negativo, ¿qué previsiones tiene esa 
Consejería en cuanto a los plazos para adoptar la 
decisión del posible traslado a un nuevo inmueble de 
la Escuela de Artes?

¿Qué inversiones y por qué importe tiene previsto 
acometer esa Consejería en el centro educativo actual, 
mientras se adopta y ejecuta la decisión del traslado 
de la Escuela de Artes?

Parlamento de Andalucía, 13 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000864, Pregunta relativa a la asunción 
de competencias del Juzgado de Paz del munici-
pio de Puerto Serrano (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Justicia y Administración Pública la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a la asunción de competencias del Juzgado de Paz del 
municipio de Puerto Serrano (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 38/1988, de 28 de diciembre, de Demarcación 
y de Planta Judicial, establece en su artículo 51.2 que 
“... en los Juzgados de Paz de poblaciones de más de 
7.000 habitantes... prestarán servicio funcionarios de 
los cuerpos al servicio de la Administración de Justicia, 
con arreglo a las plazas que se prevean en la plantilla 
de dichos cuerpos”.
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Asimismo, en su artículo 50.1 establece la citada 
Ley que “La Secretaría de los Juzgados de Paz de 
poblaciones de más de 7.000 habitantes... será desem-
peñada por un oficial al servicio de la Administración 
de Justicia...”

El Ayuntamiento de Puerto Serrano –de población 
superior a 7.000 habitantes– ha solicitado reiteradamente 
que la Junta de Andalucía asuma la competencia de su 
Juzgado de Paz, remitiendo para ello la documentación 
que le fue requerida.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la razón por la que hasta la fecha no se 
ha atendido la petición del Ayuntamiento de Puerto 
Serrano (Cádiz) para dar cumplimiento así a la Ley 
38/1988?

¿Cuándo tiene previsto esa Consejería asumir las 
competencias del Juzgado de Paz del municipio de 
Puerto Serrano (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000865, Pregunta relativa a Partido Ju-
dicial de Ayamonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Partido Judicial de Ayamonte (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas adoptar la Conse-
jería de Justicia y Administraciones Públicas respecto 

a la situación del Partido Judicial de Ayamonte, en la 
provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000866, Pregunta relativa a juzgados 
de Huelva capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a juzgados de Huelva capital.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía en lo referente 
a la situación de falta de medios de los juzgados de 
Huelva capital?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000867, Pregunta relativa a incremento 
del consumo de drogas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a incremento del consumo de drogas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Si bien hace unos años las admisiones a tratamien-
to en el Centro Provincial de Drogodependencias de 
Jaén habían descendido, actualmente se aprecia un 
importante repunte en las atenciones dedicadas para 
intentar combatir las adicciones a las drogas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas e iniciativas, preventivas y paliativas, 
piensan llevar a cabo ante el aumento en el consumo 
de drogas, que se traduce en un incremento de inter-
venciones llevadas a cabo en el Centro Provincial de 
Drogodependencias de Jaén?

¿Han planteado también en este campo de actuación 
una reducción presupuestaria?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-09/POC-000868, Pregunta relativa a reducción 
de las ayudas a los programas para discapacita-
dos en la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a reducción de las ayudas a los programas para 
discapacitados en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, la Federación Provincial de Asocia-
ciones de Minusválidos Físicos de Jaén (FEJIDIF) ha 

criticado una reducción muy importante de las subven-
ciones para el desarrollo de programas de atención a 
personas con discapacidad otorgadas por la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social.

La Federación ha lamentado esta fuerte reducción 
económica, al considerar que no podrá atender las 
necesidades de las personas con discapacidad durante 
este año.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Se ha planteado alguna medida alternativa para 
contrarrestar los efectos negativos que tan sustancial 
disminución de recursos va a provocar en el desarrollo 
de los programas de apoyo para discapacitados durante 
el presente ejercicio?

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-09/POC-000869, Pregunta relativa a especiali-
dades médicas en Ubrique (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a especialidades médicas 
en Ubrique (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población de Ubrique (Cádiz) sigue sin recibir 
una atención de especialidades médicas, habiéndose 
comprometido esa Consejería a ponerlas en marcha 
una vez se disponga de espacio para ello con la cons-
trucción de un nuevo centro de salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la tramitación del 
proyecto de construcción de un nuevo centro de salud 
para Ubrique (Cádiz)?

¿Cuándo tiene previsto esa Consejería la puesta 
en marcha de un nuevo centro de salud en Ubrique 
(Cádiz)?

¿Cuál es la razón por la que no se utilizan por la 
tarde los despachos y consultorios disponibles en el 
actual centro de salud de Ubrique (Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 16 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000870, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a 
plan de mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno aprobó 
el plan de mejora para las infraestructuras del agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Almería?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-09/POC-000871, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a plan de mejora para las 
infraestructuras del agua en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno 
aprobó el plan de mejora para las infraestructuras del 
agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Cádiz?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
María Cózar Andrades.
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8-09/POC-000872, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a plan 
de mejora para las infraestructuras del agua en la 
provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno aprobó 
el plan de mejora para las infraestructuras del agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Córdoba?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
María Araceli Carrillo Pérez.

8-09/POC-000873, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María Flor Almón Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
Flor Almón Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a plan 
de mejora para las infraestructuras del agua en la 
provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno aprobó 
el plan de mejora para las infraestructuras del agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Granada?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
María Flor Almón Fernández.

8-09/POC-000874, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. José Juan 
Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a plan de mejora para las 
infraestructuras del agua en la provincia de Huelva.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno 
aprobó el plan de mejora para las infraestructuras del 
agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Huelva?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
José Juan Díaz Trillo.

8-09/POC-000875, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Regina 
Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a plan 
de mejora para las infraestructuras del agua en la 
provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno aprobó 
el plan de mejora para las infraestructuras del agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Jaén?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Regina Cuenca Cabeza.

8-09/POC-000876, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Paulino 
Plata Cánovas, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a plan de mejora para las 
infraestructuras del agua en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno 
aprobó el plan de mejora para las infraestructuras del 
agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Málaga?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Paulino Plata Cánovas.
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8-09/POC-000877, Pregunta relativa a plan de 
mejora para las infraestructuras del agua en 
la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Verónica 
Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Medio Anmbiente, relativa a plan de mejora para las 
infraestructuras del agua en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de junio, el Consejo de Gobierno 
aprobó el plan de mejora para las infraestructuras del 
agua.

Un plan que propone 90 proyectos para la mejora 
de las infraestructuras del agua en las ocho provincias 
andaluzas, con una inversión total prevista de 200,57 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
este plan en la provincia de Sevilla?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000878, Pregunta relativa a planes de 
optimización energética en municipios andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y Dña. 
María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa, relativa a planes de optimización energética 
en municipios andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, a 
través de la Agencia Andaluza de la Energía, incentiva 
a los ayuntamientos en el desarrollo de planes de opti-
mización energética para reducir la factura eléctrica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos municipios se han beneficiado y cuál ha 
sido la cuantía?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
María Araceli Carrillo Pérez.

8-09/POC-000879, Pregunta relativa a política 
destinada a las Pyme

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosa Isabel Ríos Mar-
tínez y D. Rafael Velasco Sierra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez y 
D. Rafael Velasco Sierra, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Economía y Hacienda, relativa a 
política destinada a las Pyme.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación económica que estamos viviendo 
ha llevado al Gobierno andaluz a desarrollar un gran 



BOPA 336 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 11 de noviembre de 2009

Pág. 28 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

11 de noviembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 336

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 29

número de acciones encaminadas a procurar apoyo 
económico a las Pyme, que significan más del 90% 
del tejido empresarial andaluz.

El Gobierno andaluz ha llevado a cabo un esfuerzo 
sin precedentes para luchar contra la crisis económica 
y paliar sus consecuencias sobre el tejido económico. 
Un esfuerzo acorde con las circunstancias y que ha 
destinado un enorme volumen de recursos a apuntalar 
la actividad económica de las Pyme andaluzas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la política que el Consejo de Gobierno 
lleva a cabo en relación a las Pyme andaluzas?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Rafael Velasco Sierra.

8-09/POC-000880, Pregunta relativa a evolución 
de la inflación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fernando Manuel Martí-
nez Vidal y D. Rafael Velasco Sierra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fernando Manuel Martínez 
Vidal y D. Rafael Velasco Sierra, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Economía y Hacienda, 
relativa a evolución de la inflación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La evolución de los precios en Andalucía es acorde 
con la producida en España, y está en línea también 
con la de las principales economías, como Estados 
Unidos y Japón.

La reducción de los precios de consumo afecta a 
la práctica totalidad de las Comunidades Autónomas, 
y diez de ellas tienen mayores tasas negativas que 
Andalucía.

En términos interanuales, la mayor caída de la 
inflación en Andalucía corresponde al transporte, por 
la fuerte reducción de los precios de los carburantes 
y combustibles, y también muestran bajadas superio-
res al índice general la rama de alimentos y bebidas 
no alcohólicas; vestido y calzado; medicina, y ocio y 
cultura. Frente a ello, los sectores más inflacionistas 
son bebidas alcohólicas y tabaco.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la evolución de la inflación y de su incidencia sobre la 
economía andaluza?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Fernando Manuel Martínez Vidal y

Rafael Velasco Sierra.

8-09/POC-000881, Pregunta relativa a financia-
ción autonómica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Economía y Hacienda, relativa a 
financiación autonómica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sistema de financiación autonómica, acordado en 
el Consejo de Política Fiscal y Financiera celebrado el 
15 de julio de 2009, cumple fielmente con el Estatuto de 
Autonomía para Andalucía en los principios de multila-
teralidad, población, suficiencia de recursos, igualdad 
de acceso a los servicios públicos fundamentales, 
solidaridad, equidad, lealtad institucional, autonomía 
financiera y corresponsabilidad fiscal.

Además, el Sistema de Financiación incluye propues-
tas muy concretas que Andalucía ha planteado a través 
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de las 52 resoluciones aprobadas por el Parlamento 
andaluz (14 resoluciones en el Pleno de 26 de junio de 
2008 y 37 resoluciones en el Pleno de 15 de enero de 
2009), muchas de ellas por unanimidad.

La reforma del modelo de financiación era necesaria 
para superar las desigualdades que se habían detec-
tado, y para configurar un sistema de financiación que 
dé cobertura real a los pilares del Estado de bienestar, 
garantizando la sanidad, la educación y los servicios 
sociales desde la igualdad de todos los españoles, 
vivan donde vivan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno del 
nuevo sistema de financiación autonómica y de sus 
implicaciones para Andalucía?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-09/POC-000882, Pregunta relativa a fondos eu-
ropeos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y 
D. Ángel Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y D. Ángel 
Javier Gallego Morales, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comsión de Economía y Hacienda, relativa a 
fondos europeos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La actual situación económica hace más necesario 
que nunca la colaboración con entidades supranacio-
nales que aceleren la recuperación económica. La 
Unión Europea se ha configurado como una de las 
herramientas de los Estados miembro para paliar la 
actual situación económica y procurar políticas que 
incentiven la recuperación.

A la Comunidad Autónoma andaluza le corresponden 
un total de 12.466,5 millones de euros (2007-2013), que 
suponen una gran oportunidad para afianzar el periodo 
de convergencia que viene experimentándose durante 
los últimos años

Andalucía también ha demostrado ser un buen 
ejemplo en lo que a niveles de ejecución se refiere, 
así lo atestiguan tanto las principales agencias de rating 
como la Unión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
repercusión de los fondos europeos en Andalucía?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
Ángel Javier Gallego Morales.

8-09/POC-000883, Pregunta relativa a internacio-
nalización de las empresas andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comsión de Economía y Hacienda, relativa 
a internacionalización de las empresas andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El III Plan Estratégico para la Internacionalización de 
la Empresa Andaluza 2007-2010, consensuado con los 
agentes socioeconómicos en el marco del VI Acuerdo de 
Concertación Social de Andalucía, incluye medidas de 
actuación sobre tres pilares estratégicos: las empresas, 
los sectores económicos y los mercados.
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Asimismo, incorpora mecanismos de revisión para 
actualizar las distintas previsiones de acuerdo con las 
necesidades de cada momento.

La Junta de Andalucía cuenta, además, con otras 
herramientas para favorecer la internacionalización de 
las empresas andaluzas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la evolución de la internacionalización de las empresas 
de Andalucía?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-09/POC-000884, Pregunta relativa a política 
fiscal

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y 
Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comsión de Economía y Hacienda, relativa a 
política fiscal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La política fiscal del Gobierno andaluz se ve influen-
ciada por muy diferentes elementos: la recaudación de 
los tributos propios, la recaudación de tributos cedidos, 
el nuevo sistema de financiación autonómica, la modifi-
cación de los impuestos (al alza y a la baja) propuesta 
por el Gobierno central, entre otros.

Estas cuestiones inciden de manera fundamental en 
la economía y en la redistribución de recursos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué líneas estratégicas en materia de política fiscal 
va a aplicar el Consejo de Gobierno en Andalucía?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
Antonia Jesús Moro Cárdeno.

8-09/POC-000885, Pregunta relativa a previsio-
nes de ingresos del Presupuesto de la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía para 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y Dña. Verónica 
Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comsión de Economía y Hacienda, relativa a previ-
siones de ingresos del Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía prepara el 
Proyecto de Ley de Presupuestos de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para 2010 en un contexto 
económico menos favorable que otros años, la crisis 
económica tiene una clara incidencia en las previsio-
nes económicas de dicho Presupuesto, que ya se ha 
anunciado extremadamente austero.

La Consejera de Economía y Hacienda ha presen-
tado la envolvente financiera (el conjunto de ingresos 
que financiarán las políticas de la Junta de Andalucía) 
para dicho Presupuesto, en el que, efectivamente, las 
previsiones de crecimiento y el escenario macroeco-
nómico vienen marcados por la crisis.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
envolvente financiera del Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para 2010?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000886, Pregunta relativa a política de 
cooperación financiera con las corporaciones 
locales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y 
D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Velasco Sierra y D. 
Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comsión de Economía y Hacienda, 
relativa a política de cooperación financiera con las 
corporaciones locales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los ayuntamientos andaluces son las instituciones 
más cercanas al ciudadano.

La situación de crisis económica ha golpeado con fuer-
za a todas las instituciones, de carácter nacional y regional, 
pero muy especialmente a las corporaciones locales, que 
han visto gravemente mermados sus ingresos.

Consciente de esta realidad, el Gobierno andaluz 
está desarrollando distintas vías de cooperación con 
las corporaciones locales para paliar, en la medida de 
lo posible, su situación económica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la política de cooperación financiera que el 
Consejo de Gobierno desarrolla con las corporaciones 
locales andaluzas?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rafael Velasco Sierra y
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-09/POC-000887, Pregunta relativa a Festival 
Eutopía 2009

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a Festival Eutopía 2009.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el pasado mes de septiembre se ha desa-
rrollado, en la ciudad de Córdoba, el Festival Eutopía 
2009, que ha pretendido transmitir los valores de diá-
logo intercultural.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza de la celebración de este 
importante festival?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000888, Pregunta relativa a red de al-
bergues juveniles en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social, 
relativa a red de albergues juveniles en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde la red de albergues juveniles se llevan a cabo 
diferentes programas en sus instalaciones repartidas 
por nuestra Comunidad Autónoma.

Entre sus numerosos programas se ha puesto en 
marcha recientemente el programa “Albergues y más”, 
que combina estancias en las instalaciones juveniles 
con actividades deportivas, culturales y lúdicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración realiza del funcionamiento de los 
albergues públicos andaluces?

¿Qué programas se llevan a cabo en los mismos?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000889, Pregunta relativa a cursos de 
formación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa 
a cursos de formación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Agricultura y Pesca, a través del 
Instituto de Investigación y Formación Agraria y Pesquera 

(IFAPA), ha diseñado, para el último trimestre de 2009, 
un programa de formación compuesto por 320 cursos 
destinados a agricultores, pescadores y técnicos de 
estas materias, de los que se prevé que se beneficien 
más de 7.000 personas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración de estas acciones formativas 
y su incidencia en el sector?

Sevilla, 19 de octubre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

José Muñoz Sánchez.

8-09/POC-000890, Pregunta relativa a acuerdos pre-
ferenciales entre la Unión Europea y Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a acuerdos preferenciales 
entre la Unión Europea y Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La repercusión de los acuerdos preferenciales entre 
la Unión Europea y Marruecos afecta indudablemente 
tanto a Andalucía como al resto del Estado español, 
de ahí la importancia de conocer los términos de la 
revisión del Acuerdo de Asociación entregado a los 
responsables de llevar a cabo la negociación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía sobre el nuevo acuerdo y las reper-
cusiones que el mismo va a tener para Andalucía?
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¿Conoce el Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía la postura del Gobierno de España respecto 
al nuevo documento de asociación?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000891, Pregunta relativa a asistencia 
sanitaria en Ubrique (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a asistencia sanitaria 
en Ubrique (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población de Ubrique (Cádiz) sigue sin recibir 
una atención de especialidades médicas, habiéndose 
comprometido esa Consejería a ponerlas en marcha 
una vez se disponga de espacio para ello con la cons-
trucción de un nuevo centro de salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la tramitación del 
proyecto de construcción de un nuevo centro de salud 
para Ubrique (Cádiz)?

¿Cuándo tiene previsto esa Consejería la puesta 
en marcha de un nuevo centro de salud en Ubrique 
(Cádiz)?

¿Cuál es la razón por la que no se utilizan por la 
tarde los despachos y consultorios disponibles en el 
actual centro de salud de Ubrique (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000892, Pregunta relativa a suministro 
de agua a la urbanización de Costa Ballena-Rota 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, rela-
tiva a suministro de agua a la urbanización de Costa 
Ballena-Rota (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el mes de agosto de 2009, los vecinos de 
Costa Ballena, Rota (Cádiz), sufrieron repentinos cor-
tes en el suministro de agua, que ocasionaron graves 
perjuicios a una zona a la que se pretende dotar de 
un perfil turístico de calidad.

Por otro lado, diversas fuentes de carácter técnico, 
que apuntan a que la solución definitiva del problema 
pasa por la culminación de las obras del depósito del 
Agostado y las conexiones con Costa Ballena, han 
llamado la atención sobre el retraso acumulado por 
las mismas.

PREGUNTAS

¿Cómo explica esa Consejería el repentino corte 
de suministro de agua en Costa Ballena desde el 9 
de agosto, así como que entre el 22 y el 23 de agosto 
se restableciera con normalidad el suministro de agua 
a la zona?

¿Qué medidas piensa poner en marcha esa Con-
sejería para evitar que vuelvan a producirse cortes en 
el suministro de agua a Costa Ballena en la próxima 
temporada turística?

¿En qué situación se encuentran de las obras del 
depósito del Agostado y las conexiones con Costa 
Ballena, y cuándo está prevista su culminación?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-09/POC-000893, Pregunta relativa a situación 
del CPEE Virgen de la Esperanza, de Algeciras 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Educación la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a situación del 
CPEE Virgen de la Esperanza, de Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El CPEE Virgen de la Esperanza, de Algeciras 
(Cádiz), se encuentra ya en funcionamiento, aunque 
las obras del mismo continúan. Ello supone que a 
este centro en obras tienen acceso el alumnado y el 
profesorado que, además, tienen que convivir con las 
múltiples deficiencias que persisten en el centro. Entre 
estas deficiencias, cabe citar las siguientes:

El centro funciona con luz y agua “de obra”.
El patio habilitado para recreo no está adaptado para 

ese tipo de alumnado, puesto que no es liso y los niños 
tropiezan. Se propuso la idea de colocar algún tipo de 
suelo de corcho o material similar para amortiguar las 
caídas. No se ha realizado.

La malla de protección del perímetro del patio son 
muy bajas.

Existen tubos de preinstalación de tuberías de agua 
para fuentes que no se van a poner y que constituyen 
un peligro para el alumnado. Se propuso cortar los 
tubos y, hasta ahora, sólo los han cubierto con una 
caja de cartón.

No hay aula taller, ya que está en construcción.
No hay mobiliario en el aula hogar, por lo que no 

se usa.
Los cuartos de baño no están adaptados para su 

uso por personas con gran discapacidad. Las bañeras 
son bajas, lo que impide el trabajo de aseo por parte del 
personal asistencial. Son tan estrechos que una camilla 
ocupa todo el ancho del cuarto de baño, con lo que no 
se puede usar. Se propuso quitar la bañera, sustituirla 
por un plato de ducha y usar una camilla especial para 
ducha de gran discapacitado. No se ha realizado. Los 
cambios y el aseo del alumnado se está haciendo en 
una clase, con el resto de alumnos.

El aula de fisioterapia y la de psicomotricidad 
están unidas, cuando debían de estar separadas por 

un tabique, dado que no se puede realizar el trabajo 
en el mismo espacio, pues se desvía la atención del 
alumnado y no están relajados para el tratamiento. 
También carecen de zócalos. Aquí también hay una 
junta de dilatación con una fisura que llega, saliendo 
por el pasillo, hasta una clase.

Con las últimas lluvias se ha inundado parte de la 
entrada al centro, ha entrado agua en la cocina y en 
algunas aulas.

Las barandillas del patio se han empezado a 
oxidar.

El teléfono e internet no llegan a las aulas, puesto 
que está realizada la preinstalación, pero no está puesto 
el cableado. La consecuencia es que no hay aula de 
informática. En la cocina sólo hay un enchufe para 
todos los electrodomésticos. Como sólo hay luz de 
obra, la cocina tiene que funcionar con un alargador, 
con regleta de enchufes, conectado a un generador 
alimentado por combustible.

Los radiadores de calefacción no están sujetos, 
sino sólo sobrepuestos, con el consiguiente peligro. 
Las tuberías de los radiadores no tienen la cobertura 
de aislante de seguridad.

Las esquinas de las columnas no están cubiertas 
por material de protección contra golpes.

No hay furgoneta adaptada de transporte escolar por 
deficiencias y falta de acuerdo con la empresa conce-
sionaria “Horizonte Sur”. Con lo que son los padres los 
que tienen que llevar a los niños y niñas al centro.

En adición a lo anterior, la coexistencia de la activi-
dad ordinaria del centro con la realización de las obras 
lleva a situaciones que, como poco, cabe calificar de 
extrañas e incómodas, como es el hecho de que por 
parte de un vigilante de obra se pida identificación a 
los integrantes del AMPA, “puesto que la obra no está 
recibida en su totalidad”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo explica esa Consejería que el centro –con 
el acceso del alumnado y trabajadores– compatibilice 
su funcionamiento con la realización de obras que, 
evidentemente, pudieran suponer un riesgo para la 
seguridad de las personas?

¿Cuál es la razón por la que no se ha informado de 
esta situación a los padres y madres del alumnado?

¿Tiene el centro algún tipo de seguro específico 
que acoja, tanto al alumnado como al personal, en 
caso de accidente o incidencia relacionada con la 
situación descrita?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-09/POC-000894, Pregunta relativa al programa 
“Cien por Cien” de Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 190
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa al programa “Cien por Cien” 
de Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Director General de la RTVA 
del programa de Canal Sur TV “Cien por Cien”?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000895, Pregunta relativa a tratamiento 
informativo en Canal Sur del caso Mercasevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía del 
artículo 190
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a tratamiento informativo en Canal 
Sur del caso Mercasevilla.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Director General de la 
RTVA del tratamiento informativo en Canal Sur del 
caso Mercasevilla?

Parlamento de Andalucía, 14 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000896, Pregunta relativa a Partido Ju-
dicial de Ayamonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Partido Judicial de Ayamonte (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo la 
Consejería de Justicia y Administración Pública de cara 
a paliar la situación por la que atraviesan los órganos 
del Partido Judicial de Ayamonte, en la provincia de 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000897, Pregunta relativa a entrega de 
obras del instituto de Enseñanza Secundaria Vir-
gen del Collado, de Santisteban del Puerto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a entrega 
de obras del instituto de Enseñanza Secundaria Virgen 
del Collado, de Santisteban del Puerto.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la entrega definitiva de la 
obra realizada en el instituto de Enseñanza Secundaria 
Virgen del Collado, de Santisteban del Puerto?

Parlamento de Andalucía, 10 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000898, Pregunta relativa a restaura-
ción del castillo de San Esteban, del municipio 
de Santisteban del Puerto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
restauración del castillo de San Esteban, del municipio 
de Santisteban del Puerto.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura la restau-
ración del castillo de San Esteban, del municipio de 
Santisteban del Puerto, en el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 10 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000899, Pregunta relativa a acondicio-
namiento de la sala de proyecciones del Ayun-
tamiento de Santisteban del Puerto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a acondicionamiento de la sala de proyecciones 
del Ayuntamiento de Santisteban del Puerto.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura la insta-
lación de equipos de sonido y de mobiliario en la sala 
de proyecciones (teatro) del municipio de Santisteban 
del Puerto?

Parlamento de Andalucía, 10 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000900, Pregunta relativa a conjunto 
dolménico de la Sierra de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a conjunto dolménico de la Sierra de Huelva.
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PREGUNTA

¿Se está desarrollando o está previsto un plan de 
actuación sobré el conjunto de dólmenes existentes en 
la Sierra de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 19 de octubre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000901, Pregunta relativa a comunica-
ciones de Lebrija por ferrocarril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a comu-
nicaciones de Lebrija por ferrocarril.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Lebrija, con más de 26.000 habitantes 
de derecho, ubicada en lugar estratégico de la comarca 
del Bajo Guadalquivir, distante 24 kilómetros de Jerez de 
la Frontera y 70 kilómetros de Sevilla, padece un déficit 
en materia de comunicaciones desde hace años, que 
se han agravado recientemente con la entrada en vigor, 
por parte de Renfe, del nuevo sistema de adquisición de 
billetes y reservas, así como por una muy considerable 
subida en el precio de los billetes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes para dotar a Lebrija 
de un transporte ferroviario eficaz y económicamente 
asequible?

Parlamento de Andalucía, 26 de enero de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-09/APP-000242, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la aceituna de 
mesa y las alternativas inmediatas de la Con-
sejería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APP-000243, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el seguimiento del Plan de 
Medidas de Simplificación de Procedimientos 
Administrativos y Agilización de los Trámites

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia Jesús 
Moro Cárdeno, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal y Dña. María Flor Almón Fernán-
dez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APP-000244, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la defensa de las producciones 
hortofrutícolas y de la agricultura en general 
ante la U.E.

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Manuel García Quero, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-09/APC-000764, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre la situación de los comedores 
escolares en la provincia de Málaga

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000765, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación de la aceituna de 
mesa y las alternativas inmediatas de la Con-
sejería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000766, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre análisis de los Presupuestos 
para 2010 de la RTVA y sus sociedades fi-
liales

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000767, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre actuación de la Junta de Anda-
lucía ante la situación de Astilleros de Huelva 
y Sevilla

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Evangelina Naranjo Már-
quez, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, D. José Juan Díaz 
Trillo y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000768, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre estado y evolución de la im-
plantación de la Televisión Digital Terrestre 
en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María 
Cózar Andrades, Dña. Evangelina Naranjo Márquez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000769, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre política de austeridad en la Ad-
ministración andaluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cárde-
no, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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8-09/APC-000770, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre efectos de la supresión del Im-
puesto sobre Patrimonio

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cár-
deno, D. Ángel Javier Gallego Morales, D. Mario Jesús 
Jiménez Díaz y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000771, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre las competencias normativas 
del Consejo de Gobierno, en Impuesto sobre 
Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos 
Documentados

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cár-
deno, D. Ángel Javier Gallego Morales, D. Mario Jesús 
Jiménez Díaz y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000772, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre situación de la economía an-
daluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000773, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre líneas estratégicas de la polí-
tica que desarrolla la Consejería en relación a 
las Pymes andaluzas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cárde-
no, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000774, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre el III Plan Estratégico para la 
Internacionalización de la Empresa Andaluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cár-
deno, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000775, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre Fondos Europeos asignados a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009
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8-09/APC-000776, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre evolución de la inflación e inci-
dencia en la economía andaluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cár-
deno, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000777, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre competencias normativas del 
Consejo de Gobierno en Impuesto sobre Su-
cesiones y Donaciones

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro Cár-
deno, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000778, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación actual del sector 
vinícola en el Marco de Jerez

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
Dña. Evangelina Naranjo Márquez, D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista

Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000779, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la organización, composición, 
regulación y funcionamiento de las Unidades 
de Gestión Clínica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000780, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre la incidencia que tendrá en 
nuestra Comunidad Autónoma la reforma del 
sistema de financiación autonómica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 21 de octubre de 2009
Orden de publicación de 29 de octubre de 2009

8-09/APC-000781, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre las repercusiones que los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010, 
van a tener sobre el Plan de Infraestructuras 
y Sostenibilidad del Transporte de Andalucía. 
(Pista 2007-2013)
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